

Presseservice

Pressedienst der Stadtgemeinde Klosterneuburg



Herausgeber:
Stadt Klosterneuburg
Rathausplatz 1
3400 Klosterneuburg

.....
Bürgermeisteramt -
Pressestelle

Redaktion:
Fr. Mag. Gabi Schuh-Edelmann

Klosterneuburg, am 10. April 2015
.....
pressestelle@klosterneuburg.at
02243 / 444 - 302

- **Tag des Sports: Klosterneuburg setzt auf Social Media**
- **Spuren des Winters beseitigt, Einsatz für eine saubere Stadt geht weiter**
- **Italienischer Spezialitätenmarkt: Südliche Lebensfreude direkt vor der Haustür**

Tag des Sports: Klosterneuburg setzt auf Social Media

Die Mobilmachung für den 1. Tag des Sports am 9. Mai läuft auf Hochtouren – das Programm steht, unter dem Motto „hinkommen, mitmachen, Promisportler treffen, gewinnen“ startete die Online-Offensive. Neu ist dabei die Veranstaltungsbewerbung via facebook.

Die Stadtgemeinde Klosterneuburg hat für den 1. Tag des Sports eine eigene facebook-Seite eingerichtet – das dynamische Medium wurde ganz bewusst für diese Veranstaltung gewählt. Bewährt es sich, dann könnten auch andere Höhepunkte wie die Operklosterneuburg oder Leopoldi ihren facebook-Auftritt erhalten. Unter „Tag des Sports Klosterneuburg“ wird bereits fleißig im Netz geliked, geteilt, abonniert und informiert. Parallel dazu ist in bewährter Weise auch eine eigene Homepage online gegangen. Sie bietet umfassende Informationen sowie den offiziellen Programmfolder zum Download. Alles zum 1. Tag des Sports im Netz:

www.facebook.com/tagdessports.klosterneuburg

<http://tagdessports.klosterneuburg.at>

Presseunterlagen: www.klosterneuburg.at – Aktuelles – Presse



Spuren des Winters beseitigt, Einsatz für eine saubere Stadt geht weiter

Die Mitarbeiter des Wirtschaftshofs haben ordentlich angepackt. Binnen vier Wochen waren alle Straßen von den Verunreinigungen des Winters befreit. Für eine Pause ist keine Zeit – grüne Wiesen und saubere Straßen sind das Ziel. Die Stadtgemeinde ist auch präventiv im Einsatz.

„Im Leben kommt alles zurück“ besagt ein Sprichwort; die Stadtgemeinde wünscht sich, dass das im Bereich Abfallwirtschaft auch so wäre. Die Mitarbeiter haben alle Hände voll zu tun, um den Müll von den Straßen und Grünflächen zu entfernen. Dieser sollte lieber in einem der rund 400 im gesamten Gemeindegebiet aufgestellten Abfallbehälter und bei den 62 Altstoffsammelinseln der Stadt landen. Damit das funktioniert ist es jedoch mit dem Aufstellen und Entleeren der Sammelbehälter nicht getan. Der Wirtschaftshof ist seit Jahren auch präventiv im Einsatz. Informationen werden via Amtsblatt, Homepage oder durch die Zusendung der Umweltschutzverordnung und anderen Flugblättern an die Bevölkerung weitergegeben. Ein speziell geschulter Abfallberater hält regelmäßig Vorträge in den Schulen und Kindergärten. Er steht aber auch zur Klärung von Fragen aus der Bevölkerung jederzeit zur Verfügung.

Der Einsatz macht sich auf jeden Fall bezahlt, denn nur so können Sekundärrohstoffe – Rohstoffe, die durch Aufarbeitung (Recycling) aus entsorgtem Material gewonnen werden – genutzt werden. Sie dienen zum Großteil als Ausgangsstoffe für neue Produkte. Das schont natürliche Ressourcen und leistet einen Beitrag zu einer nachhaltigen Entwicklung. Der 1990 eröffnete Recyclinghof erfüllt die wichtige Aufgabe, Wiederverwertbares der Stoffstromwirtschaft zuzuführen. Service wird bei der Stadtgemeinde Klosterneuburg groß geschrieben – mit der Altauto-Entsorgungsaktion oder der Sperrmüllabholung, die zwei Mal im Jahr kostenlos in Anspruch genommen werden kann.

Für Fragen zur Entsorgung der Abfälle stehen die Mitarbeiter des Wirtschaftshofes während der Amtsstunden gerne zur Verfügung: Tel. 02243/444-259 od. -260

Foto: Stadtgemeinde Klosterneuburg

Bildtext: In vier Wochen waren die Straßen frühlingsfit – das Service für Umwelt und Bürger geht weiter

Italienischer Spezialitätenmarkt: Südliche Lebensfreude direkt vor der Haustür

Dolce Vita, Formaggio, Prosciutto – und il Sole scheint hoffentlich auch auf den Rathausplatz, wenn die Italiener vier Tage lang wieder in Klosterneuburg für Stimmung sorgen.

Italienisches Flair, kulinarische Köstlichkeiten und typische Produkte aus den Top Regionen Italiens, das zeichnet den „Mercato Italiano“ aus. Zehn bis zwölf italienische Händler und Erzeuger aus Umbrien, Kalabrien, Sizilien, Sardinien, Apulien, Toskana, Lombardei und Südtirol sorgen heuer wieder auf dem Rathausplatz für Augenweiden und Gaumenfreuden gleichzeitig. Eine große Auswahl an frischen, regionaltypischen Produkten aus „Bella Italia“ – von Prosciutto Crudo und diversen Speck-, Salami- und Käsesorten über Pasta, Öle und Gewürze bis hin zu süßem und salzigem Gebäck – wird von Mittwoch bis Samstag angeboten.

Mercato Italiano, 15. bis 18. April, jeweils von 09.00 bis 21.00 Uhr, Rathausplatz Klosterneuburg

Foto: Stadtgemeinde Klosterneuburg

Bild: Köstlichkeiten aus dem Nachbarland begeistern begeistern im April die Klosterneuburger

